

„Ein Adventsgedanke für jeden Tag.“ – Ein begehbare Adventskalender auf der Straße.

Auf dem öffentlich zugänglichen Gelände einer kirchlichen Einrichtung bzw. auf unmittelbar begehbaren Wegen in ihrer Nähe werden beginnend mit dem 1. Dezember kleine dauerhafte Adventskalenderstationen aufgebaut oder täglich in einem bestimmten Zeitraum, z.B. von 14 bis 18 Uhr. Diese Stationen sind mit einem kleinen Teelicht, dem Datum und einer konkreten Tagesanregung zum Mitnehmen dekoriert. Ein entsprechender Hinweis in der lokalen Presse lädt alle Interessierten dazu ein.

Bettina Albrecht